

HIPÓTESIS

Plaza y mercado de Pere San Sant Cugat del Vallès



HIPÓTESIS

La plaza dibujada con todos los elementos de la estrategia urbana, el mercado desplegado, los pórticos, la intervención en la nave y la reorganización del mobiliario de la plaza. Sorprendentemente, el hecho de haber desactivado el propio mercado dentro del edificio, ha generado que, al pasar a tener una posición central (literalmente, ya que ahora puede rodearse) toma mucho más protagonismo que en su estado actual. Esto significa que a veces el propio centro de gravedad de un edificio no siempre se encuentra dentro del mismo.

Esta hipotética planta también enseña como al "diluirse" el espacio de la nave principal en la plaza, la nave pequeña toma protagonismo, y la mayor versatilidad de su situación (por la topografía, por las dos plantas y por su posición estratégica junto a dos de las entradas a la plaza) hace que resulte un espacio atractivo para situar cualquier programa cultural o de ocio, actuando como la rútila de la plaza de Pere San. Actualmente el contacto de esta nave con el espacio público es nulo, sin embargo, al haber abierto la calle trasera y haber adherido la otra nave al espacio de la plaza, ésta queda muy bien situada en todas sus caras.

Plaza y mercado de Pere San Sant Cugat del Vallès

proyecto final de carrera ETSAV UPC enero 2014
María Beni Ezquerro
tutor Roger Sauquet

